

Corona-Auszeit für Familien - eine Initiative des Bundesministeriums für Familien, Senioren, Frauen und Jugend

„Corona-Pandemie“- ein Reizwort seit nunmehr zwei Jahren. Besonders Familien sind in dieser krisenhaften Zeit besonders betroffen und enorm belastet. Sie müssen ausgleichen, was geschlossene Schulen, ausgesetzte Sport- und Freizeitmöglichkeiten, Kontaktbeschränkungen und Homeoffice mit sich gebracht haben.

Ein Kraftakt für Eltern, Verunsicherung bei den Kindern und für alle eine psychische Belastung. Die Maßnahme des Bundesministeriums „Corona-Auszeit für Familien“ soll Familien mit geringem Einkommen oder aber Angehörigen mit Behinderungen einen kostengünstigen Urlaub in gemeinnützigen Familienerholungsstätten ermöglichen.

Das Angebot für eine Zuschussung gilt für 2021 und 2022. Berechtigte Familien dürfen sich bis zu einer Woche und für ungefähr 10% der üblichen Übernachtungs- und Verpflegungskosten erholen. Eine Übersicht der Familienerholungseinrichtungen bundesweit und weitere Informationen finden sie unter folgendem Link:

<https://www.bmfsfj.de/bmfsfj/themen/corona-pandemie/corona-auszeit-fuer-familien>